



1/2 Ausbeutetaler 1752

Repräsentative Münze zum Andenken an das Silber der Bergwerke von Mehlbach.

Zu sehen ist der Fürst mit barockem Brustbild und Titelumchrift. Auf der Rückseite halten zwei Löwen das Nassauer Wappen. Dazu der Hinweis, dass es sich um Feinsilber aus den Gruben von Mehlbach handelt.

Die Grafschaft an der Lahn wurde 1255 geteilt. Zur älteren Linie gehörten Idstein, Weilburg, Usingen und seit 1381 Saarbrücken. 1744 wurde Wiesbaden Residenz. Das seit 1815 bestehende Herzogtum Nassau wurde 1866 von Preußen besetzt. Der letzte Herzog wurde 1890 Großherzog von Luxemburg.

Informationen

1752 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F 11

Inv. M24766
